

Lichtermeer gegen Rassismus am Bürgerplatz

Kaufbeuren Die „Omas gegen Rechts Kaufbeuren“ und „Kaufbeuren gemeinsam gegen Rechts“ rufen am Samstag, 16. März, ab 19 Uhr am Bürgerplatz vor dem Gablonzer Haus zu einer Mahnwache mit Lichtermeer gegen Rassismus auf. Im Rahmen der Internationalen Wochen gegen Rassismus wird an die vergangenen Demos für Demokratie und Vielfalt angeknüpft. Dazu ist die Versammlung am Bürgerplatz in Neugablonz geplant. Mit möglichst vielen Lichtern soll ein Zeichen gegen Rassismus und gegen den Aufstieg der extremen Rechten gesetzt werden. Mit dieser Veranstaltung schließt man sich der weltweiten Kampagne zum Internationalen Aktionstag gegen Rassismus und Faschismus („World against Racism“) an. (pm)